

4 DE FEBRERO NUEVO ÉXITO DE LOS ATLETAS DE MENGÍBAR EN TORREMOLINOS

Los 5 atletas de Mengibar del Club Atletismo Liebre, dieron un recital el pasado domingo día 4 de Febrero, en el XIX Medio Maratón Internacional de Torremolinos, donde participaron cerca de 2.000 atletas, pertenecientes a 100 clubes, procedentes de diversos lugares de España y del extranjero.

Dos atletas de la categoría Junior, ELIAS CABRERA GARCIA y JUAN NAVARRO RUIZ, consiguieron subir al podio, ocupando respectivamente, la segunda y tercera posición, tras realizar una gran carrera sobre una distancia de 21.097 metros. ELIAS, debutante en este tipo de carreras de fondo, realizó un tiempo de 1 hora, 26' 33" y Juan Navarro 1 hora, 30' 18", superados solamente por el atleta del club Universidad Rey Juan Carlos de Guadalajara, Santiago Molina, en un tiempo de 1 h. 24' 07".

En la categoría de Senior, los tres atletas mengibareños, realizaron una gran carrera, teniendo en cuenta el número de participantes y el gran nivel de todos ellos. FRANCISCO MILLAN, se clasificó en decimocuarto lugar, marcando un tiempo de 1h 24:52, JUAN VICENTE DE LA COBA, decimoctavo, en un tiempo de 1h,27:14 y VICENTE TORRES, vigesimonoveno, empleando un tiempo de 1h:33:54.

A destacar que los primeros 9 clasificados fueron africanos, kenianos, etíopes y marroquies, resultando ganador SILAS SANG, en un tiempo de 1 h, 01:51, batiendo el récord de la prueba, a pesar de la dureza del recorrido en su segunda mitad.

Reseñar también, que una mengibareña, residente en Torremolinos, del Real Club Mediterráneo, JUANA CRIADO GAMEZ, logró entrar en meta en 4º lugar, entre todas las mujeres, siendo primera clasificada de la categoría de Veterana B, empleando un tiempo de 1h:32:44, tras realizar una gran carrera, proporcionando una grata sorpresa y una gran alegría entre todos los que nos desplazamos a Torremolinos, viendo cómo 3 atletas de Mengibar, subían al podio en una carrera tan prestigiosa y de tanta categoría.

Un amplio reportaje de fotos, se pueden ver en la página del club: www.atletismoliebre.tk

El próximo domingo día 11, los atletas participarán en el Cross Ciudad de JAEN, último puntuable del Circuito Provincial de Campo a Través, organizado por la Diputación Provincial de JAEN

Marcelino Núñez.

FOTOS